

WELT+

MEINUNG

„KLIMAGERECHTIGKEIT“

## Wie der Ethikrat zum Aktivistenrat wurde

Stand: 08:41 Uhr | Lesedauer: 4 Minuten



Von **Anna Schneider**  
Chefredakteurin



„Erwartbar positive Aspekte ausreichend beleuchten“: Ethikrats-Vorsitzende Alena Buyx (links); WELT-Autorin Anna Schneider

Die Empfehlungen des Ethikrats zur „Klimagerechtigkeit“ könnten so auch von Luisa Neubauer stammen. Es geht um „sozial-ökologische Transformation“, Konsumverzicht und Vorgaben für die Medien, kurz und gut: Es ist so schräg, dass sogar drei Mitglieder des Rats selbst auf Distanz gehen.

Weiterlesen mit **WELT+**

**Sparen Sie bis zu 63 % in den ersten vier Monaten**

**WELTplus**

~~12,99 €~~ 1 € / Monat

Jederzeit kündbar

**JETZT FÜR 1 € TESTEN**

- ✓ **Exklusiv für Neukunden**  
1 € im 1. Monat, 2. bis 4. Monat 5,99 €/mtl., danach 12,99 €/mtl.
- ✓ **Unbegrenzter Zugang**  
Alle Inhalte auf welt.de + WELT News App
- ✓ **Jederzeit kommentieren**  
Werden Sie Teil der WELT-Community + WELT Club



### Exklusive Newsletter

Das Beste von WELTplus + Backstage –  
direkt in Ihr E-Mail-Postfach

ZUM LOGIN FÜR ABONNENTEN

---

Die WELT als ePaper: Die vollständige Ausgabe steht Ihnen bereits am Vorabend zur Verfügung – so sind Sie immer hochaktuell informiert. Weitere Informationen: <http://epaper.welt.de>

Der Kurz-Link dieses Artikels lautet: <https://www.welt.de/250550644>